



**Le président du Comité Exécutif Provisoire, le Sénateur Albert Mbida, veut officiellement prendre fonction.**

Il annonce la tenue de la première séance de travail du Comité Exécutif Provisoire de la Fecafoot le mardi 26 octobre 2021 à partir de 10heures précise à l'immeuble siège de l'instance suprême du football camerounais à Tsinga, Yaoundé.

Les points inscrits à l'ordre du jour sont mentionnés dans un communiqué que le sénateur Albert Mbida a lui-même rendu public ce 21 octobre.



## FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affiliée à la FIFA en 1962 et à la CAF en 1963

### COMMUNIQUE

Il est porté à la connaissance de l'opinion publique que la première séance du Comité Exécutif Provisoire de la FECAFOOT, élu par l'Assemblée Générale de la FECAFOOT lors de sa session extraordinaire du 12 octobre 2021, se tiendra le 26 octobre 2021 à partir de 10 heures précises au siège de la FECAFOOT à Yaoundé (Tsinga).

Les points suivants sont inscrits à l'ordre du jour :

- l'examen de la situation de la Ligue de Football Professionnel du Cameroun (LFPC) ;
- l'examen de la situation des Ligues Régionales et des Ligues Départementales de la FECAFOOT ;
- la nomination d'un Secrétaire Général, d'un responsable juridique et d'un responsable de la communication.

Concernant le premier point inscrit à l'ordre du jour, le Général Pierre SEMENGUE, Président de la Ligue de Football Professionnel (LFPC), a été invité à prendre part à cette séance dans le but de mieux édifier les membres du Comité Exécutif Provisoire sur la crise que traverse le football professionnel.

Au terme de la séance, les membres du Comité Exécutif Provisoire seront disposés à répondre aux questions des médias présents.

Fait à Yaoundé, le 21 octobre 2021



**LE PRESIDENT DU COMITE  
EXECUTIF PROVISOIRE,**

**SEN. ALBERT MBIDA**

Un imbroglio qui vient davantage noircir l'image d'une Fecafoot déjà fragilisée par des crises depuis plusieurs mois.

Pour rappel, l'actuel président, Seidou Mbombo Njoya, avait été élu en 2018, mais son élection, contestée par plusieurs acteurs de football camerounais, dont le sénateur Albert Mbida, avait été annulée à la mi-janvier par le Tribunal arbitral du sport (TAS). Malgré tout, le prince de Foumban est resté en poste avec pour mission de travailler à l'organisation de nouvelles élections, ceci selon une recommandation de la FIFA.

Jusqu'où ira le Sénateur Albert Mbida ? Difficile de savoir, mais l'on sait juste que ce juriste chevronné n'a ni le soutien au autorités en place, ni le soutien de la CAF , encore moins le soutien de la FIFA.